

第35回小金井市新型インフルエンザ等対策本部部会会議録	日 時	令和2年6月25日(木) 8:50~9:40	場 所	リモート会議(各自席等)
出席者	西岡市長、住野副市長、大熊教育長、天野企画財政部長、高橋庁舎建設等担当部長、加藤総務部長、西田市民部長、柿崎環境部長、中谷福祉保健部長、大澤子ども家庭部長、若藤都市整備部長、大津学校教育部長、藤本生涯学習部長、北村議会事務局長、梅原企画政策課長、天野広報秘書課長、宮奈地域安全課長、伏見地域福祉課長、石原健康課長			
付議事項	<ol style="list-style-type: none"> 1. 緊急対応方針の進捗等について 2. 全員協議会(7月、8月)の開催について 3. 各会派からの意見・要望書の回答について 4. 各会派からの問い合わせ等について 5. 武蔵野中央病院における感染状況について 6. 各部連絡事項 			
資料	<ul style="list-style-type: none"> ・次第 ・特別定額給付金の申請・給付状況について ・PCR検査センター関係について ・全員協議会(7月、8月)の開催、各会派からの意見・要望書の回答、各会派からの問い合わせ等について ・武蔵野中央病院における新型コロナウイルス感染症の発生について(第7報) ・寄附の申出について(情報提供) ・小金井市立小・中学校版感染症予防ガイドライン(新型コロナウイルス感染症) ・特別定額給付金(10万円)給付事務に関する会派要望(その7) 			
<p>【市長】 第2回定例会で御議決いただいた予算について、速やかな執行をしていただきたい。</p> <p>1 緊急対応方針の進捗等について</p> <p>【地域福祉課長】 6月23日現在で、申請率は約89%、振込率は約19%、コールセンターの6月小計は12日現在2,211件である。</p> <p>【総務部長】 近隣他市に比べて、給付率が低いのではないかと。</p> <p>【地域福祉課長】 本市の事務の流れとして、振込日までに中5営業日を空けることが会計処理上求められている。マイナポータルへの申請についても自動ダウンロードできるというわけではなく、人の手による入力、審査も申請者が入力した通りのため、審査に一定の時間も必要である。第1回、第2回振込は、マイナポータルとダウンロード申請の審査、振込以外にほとんど対応できなかった。第3回、第4回振込について、中5営業日が必要な現状で、郵送申請分処理に足りないものは、日数なのか機材なのか人員なのか明らかにする必要がある。現在、委託契約が整った中で、事業者の業務となっているところを、市職員が手を出せることも限られる中、現時点で明確な打開策を持ち合わせているわけではない。定額給付金の給付状況について、さらなる進捗を図るべく、本日委託事業者と協議していく。</p> <p>【市長】 市民から、早期給付を求める声を多数いただいている。課題を明らかにして、課題解決のために必要な措置は何としても講じてほしい。</p> <p>【企画政策課長】 国の第2次補正予算に対応すべく新型コロナウイルス感染症対応地方創生臨時交付金の実施計画について、庁内に照会をする。</p> <p>【健康課長】 PCR検査センターへの送迎車運行委託を開始し、2件の運行を行った。</p> <p>2 全員協議会(7月、8月)の開催について</p> <p>【福祉保健部長】 日程調整中であるが、7月、8月にそれぞれ新型コロナウイルス感染症に関する全員協議会が開催される予定である。</p> <p>3 各会派からの意見・要望書の回答について</p> <p>【福祉保健部長】</p>				

緊急事態措置が終了し、ステップ3に移行したこともあり、直接回答や対応を行う段階に来たのではないかと。全員協議会で回答や対応を述べることができるものは、そこで終了とし、全員協議会までに回答等ができる段階にないものは、個別対応に努める。ただし、流行の第2波への対応が必要な場合は、これまでどおりの対応を議会をお願いしたい。

4 各党派からの問い合わせ等について

【福祉保健部長】

党派からの問い合わせについては、一度議会事務局に集約のうえ、部局につないでいただく形式であったが、今後は、党派や議員などからの問い合わせは、直接担当部局で対応することとする。ただし、流行の第2波への対応が必要な場合は、これまでどおりの対応を議会へお願いしたい。

5 武蔵野中央病院における感染状況について

【健康課長】

昨日武蔵野中央病院から、新型コロナウイルス感染症の発生について（第7報）が発表され、市ホームページにも掲載した。終息宣言ではなく、第6報の患者数が更新された内容であるため、今回、市長メッセージは発表しないこととなった。

6 各部専絡事項

【健康課長】

東京-小金井さくらロータリークラブから7月に45個の非接触体温計の寄附の準備を進めているとの説明を受けた。学校、学童保育所で活用いただくことを想定されていると聞いているので、学校教育部と子ども家庭部と調整していきたい。

【市長】

用途は、例示された施設以外にも活用が可能と思われる。例示以外の施設で必要度が高いと思われるところについて、寄附者と調整していただきたい。

【学校教育部長】

以前改定作業中であることを報告した小金井市立小・中学校版感染症予防ガイドライン（新型コロナウイルス感染症）の改定作業が、事務局として終了した。校長会で承認され次第適用する。

【議会事務局長】

「小金井をおもしろくする会」より要望書の提出があった、

【子ども家庭部長】

学童保育所の育成料返金について、保育料と整合を図り、6月分までを対象とすることと変更した。

【総務部長】

24日に小池都知事が、都内人材派遣会社における職場内クラスター発生の問題に係る発言に関し報道がされていた。職場内における対策について、通知でもお知らせしているとおり、引き続きの取組をお願いしたい。